

## SENIORS

## Un anniversaire pour deux centenaires

**THIÉBLEMONT-FARÉMONT** Émilie Lavocat et Andrée Major ont respectivement soufflé leurs 100 et 102 bougies en compagnie de leurs familles.

**L**undi 10 mars, la maison de retraite de Thiéblemont-Farémont a honoré deux centenaires. Corinne Bodving, cadre administrative, a fait un petit discours pour chacune et leur a offert un joli bouquet printanier. Andrée Major est née le 4 mars 1923 à Trois-Fontaines-l'Abbaye. Elle s'est mariée le 21 décembre 1941 avec Georges Major, à Orconte, avec qui elle a eu deux filles. Mère au foyer et agricultrice, Andrée a cinq petits-enfants, onze arrière-petits-enfants et trois arrière-arrière-petits-enfants.

Andrée est arrivée à la maison de retraite le 13 février 2018. La semaine dernière, elle a eu l'heureuse surprise de recevoir des élèves de l'école primaire de Thiéblemont-Farémont qui lui ont chanté « Joyeux anniversaire ».

Émilie Lavocat est née le 29 mars 1925, à Arnicourt, petit village des Ardennes. Ses parents étaient agriculteurs, elle est la première

.....  
**Des gâteaux ont été préparés pour les deux stars de la journée**

d'une famille de trois enfants. Elle se marie avec Pierre. Ils vont reprendre ensemble la ferme, culture et élevage. C'est elle qui s'occupe des vaches. Une vie de travail, toujours prête à rendre service à beaucoup de monde, à la paroisse et surtout à ses parents, très tôt dépendants et qu'elle a assistés pendant des années.

À la retraite, ils viennent habiter Rethel, où Émilie participe au catéchisme, au secours catholique,



Émilie Lavocat, 100 ans, avec sa fille Ghislaine Mayer, et Andrée Major, 102 ans, avec sa fille Annik Favier. Sandrine Monin

jamais inactive. Ils ont eu quatre filles qui, installées en Champagne-Ardenne, resteront très proches, surtout depuis 2002 où Émilie devient veuve. Ghislaine habite à Thiéblemont-Farémont, Thérèse à Vitry-en-Perthois, Geneviève à Rethel et Bernadette à Gueux. Émilie a neuf petits-enfants et a toujours été là pour les

garder, ils ont fait leur bonheur, à elle et son mari.

Maintenant, Émilie a onze arrière-petits-enfants. Arrivée à la maison de retraite le 27 septembre 2023, elle sort minimum deux fois par semaine de la maison de retraite. Et elle n'est pas peu fière de vous dire, en souriant : « Non, je ne sens pas le renfermé ! Ce week-end,

j'ai été manger chez mon petit-fils à Éclaron. »

L'après-midi s'est terminé avec l'arrivée des deux gâteaux. Les deux stars de cette journée ont bien soufflé leurs bougies, et les deux animatrices ont distribué les parts de gâteaux aux gourmands qui n'en ont pas laissé une miette. ■

Extrait du journal L'Union - Samedi 15 mars Page:14/15

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)